

会津医療センター 「こんにちは！」



久米

裕昭

65

小野寺 健士

36

(感染管理認定看護師、写真右)

■ 37 ■

新型コロナウイルス感染は国内で初めて報告されてから一年が経過しますが、感染拡大に終息の兆しが見えません。全国の感染者は三十万人を超えるました。このようなコロナ禍でいかがお過ごしでしょうか？ フラストレーションがたまってきたいるかもしれません。

昨年四月の第一波、ます。この波は回を重ねる



たびに次第に大きくなっています。このため、首都圏など主要な地域では二度目の緊急事態宣言が発令されました。外出する人は前回の緊急事

たびに次第に大きくなっています。このため、首都圏など主要な地域では二度目の緊急事態宣言が発令されました。外出する人は前回の緊急事

たびに次第に大きくなっています。このため、首都圏など主要な地域では二度目の緊急事態宣言が発令されました。外出する人は前回の緊急事

対コロナ初心に返つて

態宣言時に比べ増えていました。なぜこのような現象が起こるのでしょうか？ 第一波の時に、マスク装着、手指衛生の徹底だけではなく、不要不急の外出

ことが報われないと、つらい思いにもなります。しかし、もう一度初心に戻りましょう。

決して無駄になることはなく、地域社会の安全に貢献し、感染拡大の防止

年七月八月の第二波、そして昨年十一月から第三波が始まり、続いているかもしません。この波は回を重ねる

掲載日:2021/01/24 面名:会津A ページ:010

福島民報:地方版:朝刊